

Protokoll der 4. Landesvorstandssitzung der LandesschülerInnenvertretung RLP vom 17.-18.08.2013

Ort: Sitzungssaal 1. OG, DGB-Haus Mainz

Beginn: 17:45 Uhr (Samstag), 10:25 Uhr (Sonntag)

Heute mit: Johannes, Leo, Chiara, Emma, Sofia, Sebastian, Niclas, Florian, Julius, Michelle (Sa. und So.), Don, Charlet, Kathrin, Lena (nur Sonntag)

Entschuldigt: Sofia (Sonntag), Paul

Redeleitung: Sofia (Samstag), Leo (Sonntag)

Protokoll: Johannes, Sofia (Samstag), Julius (Sonntag)

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
1	Begrüßung und Formalia	Beschlussfähig, Start, Leo erklärt die Anwesenheit der GFs, GF und FSJler kommen am 18.08. GO-Antrag zum Handyverbot - angenommen		
2	Termine und Berichte	<p>Berichte</p> <p>Johannes: Treffen mit Malu Dreyer, Verwaltungsvorschrift Novellierung, Dorothea Werner-Tokarski, SWR-Anfrage beantwortet, BSK, Arbeit</p> <p>Leo: Arbeit, Telefonarbeit</p> <p>Chiara: SoCa-Orga, Nachbereitungstreffen</p> <p>Niclas: SoCa-Orga, Emma SV-Tipp Q</p> <p>Flo: nix</p> <p>Julius: GEW-Regenbogenveranstaltung zusammen mit Emma - Vernetzung mit SchLau</p> <p>Sofia: 59. LSK Orga, Sommercamp mit Orga, Aktionstage Bildung & Forschung ohne Militär, Arbeit</p> <p>Emma: Schlau Seminar Ende September, Evaluation des SoCas, SV-Tipp Q</p> <p>Sebastian: Netzwerk Inklusion Koblenz Kontaktaufnahme</p> <p>Termine</p> <p>Durcharbeiten der Termine</p> <p>- Keine FaKo-Erstattung für den Tischkicker-Termin.</p>	<p>Don: bitte Termine überarbeiten bzgl. der Teilis der jeweiligen Termine.</p> <p>Johannes: trifft sich mit Daniel Robaniuk bzgl. GTSK</p> <p>Leo: redet mit Hanna Z.T und Julian Knop</p> <p>Sofia und Leo kümmern sich um Nachfrage</p>	

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<ul style="list-style-type: none"> - Wir erstatten keine FaKos für die Podiumsdiskussion der LSV Hessen, wenn jemand fragt gucken wir noch mal. - Wir erstatten die FaKos und Teilnahmegebühr für Sofia und Niclas mit einer Enthaltung. - Chemnitz '13 gehen wir nicht hin - Demokratietag RLP - Johannes, Leo mit dabei ;) - Schülerlandtag, wir wollen ein Grußwort halten und in der Pause zum Labern da sein, evtl. auch mehr. 		
3	Neuverteilung Referate	- Diskussion über Sinnhaftigkeit der Referate (bzgl. Verantwortung, Arbeitsaufwand, Zuständigkeiten)		
4	Rechenschaftsbericht des Innenreferates	<p>Kommunales SV- Seminar</p> <ul style="list-style-type: none"> - Termin: 8.-10., 15.-17. oder 22.-24.11. 2013 - Gibt ein Orgateam, Mitglieder sind: Flo, Leo, Sofia, Chiara, Julius, Emma <p>Urabstimmungen</p> <p>Leo erklärt seine Anträge, siehe Anlage --> Monolog - Wartezeit ca. 2:31h</p>	<p>Orgateam kümmert sich um eine genauere Ausarbeitung eines Ablaufplans auf Grundlage von Leos Konzept, das Orgateam soll weiterhin für die Ausarbeitung der Frage Diskussion - Workshop zuständig sein.</p> <p>Orgateam kümmert sich um Vorbereitungsmaterialien für die Teilis</p> <p>LaVo-Kandidaturen -> Leo</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Sofia kümmert sich um Förderschularbeit - Niclas stellt Kontakt zum Gleichstellungsbeauftragten her - Sofia, Niclas, Michelle und (Leo)kümmern sich um die Sache mit der einfachen Sprache (evtl. externe Mittel). - Sofia hilft Leo bei den Engagementbestätigungen - Leo nimmt die Basisdelegation mit in die Anleitung zu den konstituierenden KrSV-/SSV-Sitzungen
5	Bundesschülerkonferenz	<ul style="list-style-type: none"> - Einwand: Diskussionen sind weit weg von SchülerInnenvertretung -> Diskussion zu "Was ist SchülerInnenvertretung, Was vertreten wir, inwieweit würden wir uns vertreten fühlen?") Feststellung: Wir sollten in RLP die Vertretung stabilisieren, bevor wir auf Bundesebene gehen; Probleme in RLP wegen zu wenig 		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<p>Öffentlichkeit/Aufmerksamkeit</p> <p>Antrag: Die LSV RLP möge sich aus der Bundesebene zurückziehen.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Sofia Gall tritt offiziell als Bundesdelegierte der LSV RLP zurück. - Leo Wörtche tritt offiziell als Bundesdelegierter der LSV RLP zurück. - Anruf Paul Sill, Erklärung der Situation und Bericht über den Diskussionsprozess - Paul Sill tritt offiziell als Bundesdelegierter der LSV RLP zurück. - Niclas Schmarbeck tritt offiziell als Bundesdelegierter der LSV RLP zurück. - Leo dokumentiert diese Rücktritte mit Unterschriften. - Diskussion: Wie erreichen wir mehr SchülerInnen in RLP? -> ansprechende Publikationen -> Merchandise (TOP von Julius für Sonntag) -> Seminare zu LSV + LSV-Themen, Diskussionsrunden, Workshops (in Schulen, auf SV-Fahrten etc.) 		<p>Abstimmung:</p> <p>Ja: 9 (davon 8 LaVoMis), Nein: 0, Enthaltung: 0</p>
	ab hier: Sonntag	Johannes berichtet den GFs und den FSJlerinnen über gestrige Beschlüsse		
	(Zu Top 1)	<p><i>Berichte der GeschäftsführerInnen:</i> (Berichtszeitraum: 10.06.-16.08.2013)</p> <p>>> Was wir gemacht haben <<</p> <ul style="list-style-type: none"> • KrSVen/SSVen / Gremien- und Basisarbeit: <ul style="list-style-type: none"> ○ kaum Unterstützung bei Kreis- und Stadt-SV-Treffen gegen Ende des Schuljahres (erforderlich) ○ Info-/Remindermail zum Sommercamp am 24.6. über alle Verteiler ○ Protokoll 59. LSK am 24.6. über KrSV-SSV-Verteiler geschickt ○ Ferienbeginnmail am 5.7. versendet ○ in den Ferien: Erstellung Datenbanken, 		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<ul style="list-style-type: none"> ○ Delegiertenschlüssel, Kreis- und Stadt-Listen etc. ○ Vorbereitung Schulversand 19.8. (inkl. Beilagen von NDC und SAG) ○ EPoS-Mail zu den SV-Wahlen zum Schuljahresbeginn auf den Weg gebracht (am 14.8. gelaufen) • Layout / Publikationen / Unterstützung Pressearbeit: <ul style="list-style-type: none"> ○ Überarbeitung Publikationen zum Schuljahresbeginn ○ neuen allgemeinen LSV-Flyer erstellt ○ Grundsatzprogramm und Beschlusslagenbroschüre in einem A4-Heft zusammengefasst ○ PM zur 59. LSK am 19.6. versendet/auf die HP ○ PM zu den KMK-Bildungsstandards am 24.6. versendet/auf die HP • 59. und 60. LSK: <ul style="list-style-type: none"> ○ Vorbereitung / Teilnahme / Nachbereitung 59. LSK im Landtag ○ Ortsanfragen 60. LSK: IGS Mainz-Hechtsheim, IGS Ingelheim • Homepage / Mailinglistenverwaltung / Facebook: <ul style="list-style-type: none"> ○ HP und Facebook-Account fortlaufend aktualisiert; auf HP v. a.: Anpassung neue Struktur / aktualisierte Publikationen, LSK-GO usw.; auf FB v. a.: Sommercamp und allgemeine bildungspolitische Artikel ○ LSV-Mailinglisten in den Sommerferien um Einträge von vor Schuljahr 2012/13 bereinigt • Büro / Technik / Material: <ul style="list-style-type: none"> ○ bei NDC wegen Interesse an möglicher Bürogemeinschaft nachgehört ○ Gespräch mit Landesmusikrat wegen Abstimmung Umzug ○ Kommunikation mit Wohnbau Service wegen der Büroalternativen im Erdgeschoss; Besichtigung der in Frage kommenden Räume E2 und E3 und weiterer eher nicht in Frage kommender Bürocombinationen; Kommunikation unserer 		

	TOP	Protokoll	AAs	Termin/Beschlüsse
		<p>Rahmenbedingungen/Anforderungen, u. a. anvisierter Termin Ende September/Anfang Oktober</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Kopierer/Drucker: Vorverhandlungen zur Optimierung mit Firma - Termin am 20.8. ○ Termin mit Deutscher Post wegen möglicher (Teil-)Auslagerung von Briefversänden am 15.8. ○ Bildungs-DVDs zum Thema Inklusion für LSKen u. a. bestellt ○ Schubladen-Boxen für Flyer und Sticker angeschafft <ul style="list-style-type: none"> ● Sommercamp: <ul style="list-style-type: none"> - Teilnahme Kathrins an Orgatreffen 9.6. und 29.6. - Organisatorische Vorbereitungen Sommercamp (Materialbesorgungen, Workshopvorbereitungen, ReferentInnenbetreuung etc.) - Hauptorga Kathrins während des Camps - Unterstützung GF bei Auf- und Abbau und Versorgungseinkäufen sowie Rückgabe der Leihgaben Montag nach dem Camp ● Finanzen: <ul style="list-style-type: none"> ○ Fahrt- und Sachkosten fortlaufend überwiesen (Sammelabrechnung am 2.7.) ○ Auszüge aus der Buchungstabelle wurden wöchentlich erstellt → zur Jahreshälfte etwa die Hälfte des Budgets ausgegeben ○ Belegabgleich mit MBWWK am 27.6. ○ Entwurf neue Finanzordnung gegengelesen und kommentiert ● Personal/FSJ: <ul style="list-style-type: none"> ○ Einarbeitung Lenas durch Kathrin und die GF ab 1.8. ○ Planung bzgl. Teilnahme an Fortbildungen/Außenterminen erstellt ○ FSJ-Abschlussgespräch Kathrin am 20.8. ● Sonstiges: <ul style="list-style-type: none"> ○ das Übliche: allgemeine Büroarbeit (Terminkalenderupdates, Raumreservierungen, Verteileraktualisierungen, Digitalisierung von Unterlagen, Datenbackups, Virenskans, 	<p>>> Im Blick zu behalten <<</p> <ul style="list-style-type: none"> ● SV-/VL-Tagung oder anderes Seminar mit WBZ Ingelheim noch in 2013? ● Reservierung JZPL Wiesbaden für erste Sommerferienwoche 2014? ● Entscheidung 	

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<p>Weiterleitung und Erstbearbeitung von (rechtlichen) Anfragen, Bearbeitung von Kontaktformularen, Ausstellung von Bescheinigungen und Freistellungen, Versand von Infomaterial, Bestellung von Büromaterial, etc.)</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Tagungsanfragen für Einarbeitungsklausur Dezember 2013 und Januar 2014 Schloss Dhaun, Aschbacherhof und Jugendbildungsstätte Trechtingshausen ○ vergebens LSV-Infostand zum CSD Koblenz am 16./17.8. transportiert ○ Kathrin hatte Ende Juli/Anfang August Urlaub <p>>> Probleme / suboptimale (Kommunikations-)Abläufe <<</p> <ul style="list-style-type: none"> • weitgehendes Alleinlassen Kathrins in der heißen Phase der Sommercamp-Vorbereitungen • zwischenzeitlich erneute „Spülberg-Problematik“, schließlich behoben durch Sofia und Johannes (inkl. löblicher Kühlschrankreinigung) • unabgesprochenes neues „Engagementzeugnis“-Verfahren • Fensterproblematik Dach DGB-Haus 	<p>Stoßrichtung SV-Tipp „Q“?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Konzept/Finanzplan RiSiKo'14 • Termin mit Ministerin Ahnen oder Staatssekretär Beckmann (evtl. gemeinsam mit Herrn Räßle)?! → Kommunikation der Wünsche zur SchulG-Novelle!? • weiterer Fahrplan SV-Verwaltungsvorschrift? • weiteres Verfahren SV-Handbuch (rein digitale Version?) 	
		Leo GO Antrag auf 10min Pause. Unterbrechung der Sitzung bis 11:50		
2	Offizielle Verabschiedung Kathrins/ Begrüßung Lena	Sitzung wird um 12:00 fortgesetzt: Kathrin hält ein Abschiedswort an den LaVo. Rüge an Florian Beck wegen unangemessener Bemerkung Neue FSJlerin Lena Göth stellt sich vor.		Kathrin kommt auf den Ehemaligen-Verteiler. ⇒ einstimmig angenommen
3	Neuverteilung der Referate	(siehe vorheriges Protokoll); Planung der Basisoffensive Antrag von Sebastian auf Vertagung der Urabstimmung		6.-8.11 Treffen für „Basisoffensive“ => einstimmig angenommen
7	Allgemeines: Schlüsselverteilung und Umzug der LSV	Schlüsselverteilung: Johannes gibt seinen Außenschlüssel an Sofia ab. Umzug der LSV: Don erläutert die Raumverteilung, Landesmusikrat übernimmt Büroräume der LGS der LSV. Gestellte Bedingungen der LSV bezüglich der Raumverteilung werden berücksichtigt. Vorschlag von Johannes: Landesmusikrat könnte ein Teil der Umzugskosten der LSV mittragen.		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		Vorschlag von Leo Pause bis 12:50 Landesvorstandssitzung wird um 13:11 fortgesetzt		
11	Merchandise	Johannes: neue Taschen bestellen, Sitzungsmappen mit Kontaktdaten. Vorschlag Michelle : Taschen für Schulversand, Möglichkeit Zusatzmaterial (info für Anträge etc.) bei der Anmeldung zur LSK anzufordern Vorschlag Julius: Kondome mit Sprüchen, Vorschlag Leo: Infomappen für SSV und KrSV vorstände. Vorschlag Niklas: Spendenanfragen an Unternehmen (z. B. Durex) Vorschlag Emma: LSV Sprüche auf Plakate drucken. Aufhängen der Plakate in Läden, ggf. Öffentlich. Sebastian: gezielte Merchandise Aktionen der SSV/KrSV unterstützen	Sponsoring für Kondome. Zuständigkeit: Johannes und Niklas.	Bestellung von Mappen, Sticker, Taschen und Kondome werden auf dem Arbeitstreffen (6.-8.9.) beschlossen.
4	Wiederaufnahme von TOP 4: RiSiKo'14	RisiKo: Leo stellt „Risikokzept“ vor. Enge Zusammenarbeit mit dem LSV-Förderverein sollte eingeplant werden. Erläuterung des Haushaltsentwurfs. Don kommentiert die Entwürfe von GF-Seite. → TOP auf das Arbeitstreffen „Basisoffensive“ verschoben		
14	60.LSK	Vorbereitung/ Standortsuche für die 60. LSK. Vorschläge: IGS Mainz-Bretzenheim, alternative Vorschläge: IGS Ingelheim. Weitere Suche nach möglichen Schulen. Vorschlag von Sebastian: Andernach. Ablauf der LSK: GO-Antrag von Leo auf Vertagung des Tops auf nächste LaVoSi. => angenommen		Termin: 29.11.-01.12.2013
16	Sonstiges	Niclas bekommt die Kosten der BahnCard 50 erstattet und legt am Ende seiner Amtszeit ein Rechenschaftsbericht ab; sollte sich die BahnCard nicht rechnen, werden die übrigen Kosten von Niclas getragen. Sebastian schlägt die Ausweitung der Flyer Aktion (der SSV Zweibrücken) auf die KrSV Vulkaneifel und KrSV Mayen-Koblenz vor.		⇒ Angenommen. ⇒ Angenommen.
		Die 4. Landesvorstandssitzung wird um 14:30 beendet.		